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Gemeinde Cremlingen Cremlingen, den 30.05.2024

P R O T O K O L L

15. Sitzung des Ortsrates Destedt

Hinweis: etwaige Änderungen im Protokoll werden mit Genehmigungsbeschluss in der 
nächsten Sitzung gefasst!

Sitzungstermin: Montag, 29.04.2024

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr

Sitzungsende: 20:50 Uhr

Sitzungsort: Haus der Vereine, Destedter Hauptstraße 2, 38162 Cremlingen - Des-
tedt

Anwesend:

 Vorsitz

 Herr Dr.  Krause-Hotopp  

 Mitglieder

 Herr   Böhnig  
 Frau   Köchy  
 Herr   Grüttner  
 Herr   Hettwer  
 Herr   Holtz  
 Herr   Klusmann  
 Frau   Köhler  

 Protokollführung

 Herr   Oestreich  

Abwesend:

 Mitglieder

 Herr   Marsel  fehlt

T A G E S O R D N U N G

Öffentlicher Teil:
1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Be-

schlussfähigkeit sowie der Tagesordnung

2. Genehmigung des Protokolls über die Sitzung vom 23.01.2024

3. Bekanntgabe amtlicher Mitteilungen und Bericht über wichtige Angelegenheiten

4. Einwohnerfragestunde

5. Anfragen von Ortsratsmitgliedern
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6. Anträge

7. Anschaffung eines neuen Maibaums

8. Mehrgenerationenplatz

9. Verkehrsberuhigung auf der Ohestraße

10. Parksituation im Bereich der Container Destedter Hauptstraße gegenüber Haus 
der Vereine

11. Standort für mögliche DHL-Station

12. Berichte aus den Arbeitsgruppen

13. Anträge aus dem Bürgerhaushalt

14. Einwohnerfragestunde

Öffentlicher Teil:

Zu TOP  1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 
der Beschlussfähigkeit sowie der Tagesordnung

Herr Krause-Hotopp begrüßt alle Anwesenden, stellt die ordnungsgemäße Ladung, die Be-
schlussfähigkeit und die Tagesordnung fest und eröffnet die Sitzung.

Zu TOP  2 Genehmigung des Protokolls über die Sitzung vom 23.01.2024

Das Protokoll der Sitzung vom 23.01.2024 wird genehmigt. 

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Zu TOP  3 Bekanntgabe amtlicher Mitteilungen und Bericht über wichtige Angelegen-
heiten

Kurze Erläuterung zum Bearbeitungsstand der „ToDo-Liste“ mit Nennung einiger beispielhaf-
ter Punkte (Fertigstellung des Bolzplatzzaunes für Herbst avisiert, Bank Lindenallee) sowie 
Aufzählung wahrgenommener bzw. geplanter Termine gem. angehängter Liste durch den 
Ortsbürgermeister.
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Zu TOP  4 Einwohnerfragestunde

Inwieweit ist der Ortsbürgermeister in die Gespräche/Verhandlungen zum (möglichen) Bauge-
biet Lehmkuhlenbreite eingebunden?

Die Gespräche/Verhandlungen sind alleinige Sache der Gemeinde.

Ist die Anzahl der eingegangenen Bewerbungen für dieses Baugebiet bekannt?

Nein. (Gemeindeweit insgesamt ca. 200 Bewerbungen.)

Wann werden die Sanierungsarbeiten im Haus der Vereine (Dachfenster, Beleuchtung) von 
der Gemeinde aufgenommen?

Dieses Thema wird frühestens 2025 noch einmal neu in der Gemeinde besprochen.

Zu TOP  5 Anfragen von Ortsratsmitgliedern

Frau Köhler: Kann die Gemeinde prüfen lassen, ob an der Ecke Zum Vorlingen/Schulstraße 
Straßenmarkierungen aufgebracht werden können, die darauf hinweisen, dass die aus Rich-
tung Am Lindenplatz kommenden Verkehrsteilnehmer Vorfahrt gewähren müssen?

Frau Köchy: Wird der Zaun am Mehrgenerationenplatz zur Schulstraße hin komplett erneuert?

Nein, der Holzzaun bleibt. Herr Klusmann ergänzt, dass seitlich eine Tür vorgesehen ist.

Herr Holtz: Wie ist der Bearbeitungsstand bzgl. der Bankette an der Lindenallee?

Die Frage soll an die Gemeinde weitergegeben werden.

Herr Grüttner: Wo befinden sich im Dorf Kotbeutelspender?

Es gibt keine mehr, da sie wegen schlechter Erfahrungen, die man damit gemacht hat, abge-
schafft wurden (Herr Klusmann).

Herr Holtz: Warum werden die Hecken im öffentlichen Raum von der Gemeinde nicht gepflegt?

Die Gemeinde plant, die Grünflächenpflege selbst zu übernehmen, sofern im Sommer neues 
Personal da ist (Herr Krause-Hotopp).

Zu TOP  6 Anträge

Es liegen keine Anträge vor.

Zu TOP  7 Anschaffung eines neuen Maibaums

Die Anschaffung eines neuen Maibaums aus Aluminium zum Preis von 1289 € (Bürgerhaus-
halt) wird beschlossen.

Es ist bekannt, dass ein Alu-Maibaum die vorhandene Schilderlast nicht tragen wird.
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Abstimmungsergebnis: einstimmig

7 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 1 Enthaltung/en

Zu TOP  8 Mehrgenerationenplatz

Es wird beschlossen, die Stabilere der beiden von Herrn Klusmann vorgestellten Schutzhüt-
ten (Kostenpunkt 3450€) zur Aufstellung auf dem Mehrgenerationenplatz anzuschaffen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

7 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 1 Enthaltung/en

Zu TOP  9 Verkehrsberuhigung auf der Ohestraße

Es wird beschlossen, insgesamt 8 Pfähle (2 pro Aufpflasterung) bei der Gemeinde für die Ohe-
straße zu beantragen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Zu TOP  10 Parksituation im Bereich der Container Destedter Hauptstraße gegenüber 
Haus der Vereine

Es wird beschlossen, die Gemeinde um einen Katasterauszug der betroffenen Fläche zu bit-
ten und auf dieser Grundlage bei der nächsten Sitzung eine Entscheidung zu treffen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Zu TOP  11 Standort für mögliche DHL-Station

Es werden verschiedene Vorschläge für den Standort gemacht: An der Hecke beim Haus der 
Vereine, an der htp-Station, auf dem Grünstreifen gegenüber dem HdV, hinter dem Schafstall 
(Landradl). Es wird einstimmig beschlossen, dass Herr Klusmann und Herr Hettwer In-
formationen zu den Abmessungen einer DHL-Station einholen und bei der nächsten Sitzung 
über den Standort beraten wird.

Zu TOP  12 Berichte aus den Arbeitsgruppen

Verkehrs-AG (Herr Hettwer): Erläuterungen zum Stand „Landradl“ und zur Verkehrssituation 
„Elmstraße“.

AG Trafohäuschen (Herr Krause-Hotopp): Die Arbeiten können voraussichtlich im Juni abge-
schlossen werden.

Tag für Destedt (Herr Krause-Hotopp): Über dreißig Einwohner haben sich beteiligt!
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Zu TOP  13 Anträge aus dem Bürgerhaushalt

Im Bürgerhaushalt stehen für 2024/2025 noch 8.100€ zur Verfügung.

Der Antrag, einen Papierkorb an der Ecke Elmstraße/Kleigarten aufzustellen (Kostenpunkt ca. 
500€), wird abgelehnt.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

0 Ja-Stimmen 6 Nein-Stimmen 2 Enthaltung/en

Der Antrag auf Aufstellung eines Papierkorbs bei der Sitzbank Schlosspark/Lindenallee wird 
ebenfalls abgelehnt.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

0 Ja-Stimmen 6 Nein-Stimmen 2 Enthaltung/en

Zu TOP  14 Einwohnerfragestunde

Werden in der Schulstraße noch Schilder zur Reglementierung der Parksituation aufgestellt? 

Es gibt den Beschluss, dies bei der Durchführung der Gesamtbaumaßnahme zu berücksichti-
gen (Herr Hettwer).

Kann man den Mülleimer an der Lindenallee in Richtung des Gutsteiches umsetzen lassen? 

Das möchte Herr von Veltheim nicht (Herr Krause-Hotopp).

Besteht die Möglichkeit, vor dem Schafstall eine Neugestaltung des Hochbeetes vorzuneh-
men?

Vorher muss die Situation „Landradl“ geklärt sein und dazu sollte ein Gespräch mit der Ge-
meinde stattfinden (Herr Krause-Hotopp).

Kann die Fläche an der Destedter Hauptstraße bei der Sitzbank vor dem Feuerwehrgeräte-
haus in die Überlegungen zur Standortsuche für eine DHL-Packstation mit einbezogen wer-
den?

Besteht die Möglichkeit, dass die Gemeinde die Kosten für eine Erneuerung des Küchenmo-
biliars im Haus der Vereine übernimmt?

-Sitzungsende 20:50 Uhr-

Diethelm Krause-Hotopp Herr Oestreich
Ortsbürgermeister/in Protokollführung
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